

REPUBLIK ÖSTERREICH

Der Bundesminister für europäische
und internationale Angelegenheiten

Dr. Michael Spindelegger

XXIV. GP.-NR

14087 /AB

04. Juni 2013

Frau
Präsidentin des Nationalrates
Mag.^a Barbara PRAMMER
Parlament
1017 Wien

ZU 14374 /J

4. Juni 2013

GZ. BMeiA-AT.90.13.03/0036-VI/2013

Die Abgeordneten zum Nationalrat Rupert Doppler, Kolleginnen und Kollegen haben am 4. April 2013 unter der Zl. 14374/J-NR/2013 an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Staatspreise“ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu den Fragen 1 bis 13:

Das Bundesministerium für europäische und internationale Angelegenheiten (BMeiA) verleiht keine Staatspreise.

